

REFURIE

FactoMétrica 📶 IndigoData 🔨

Avance en el Estado de México

La población mexiquense aprueba con más del 60 por ciento el gobierno de Delfina Gómez; destaca su gestión en materia de generación de empleo, programas sociales y fomento al turismo, de acuerdo con la encuesta de *Reporte Índigo* y *Factométrica*

INDIGO STAFF

or su labor de manera general, la ciudadanía del Estado de México destacó el trabajo realizado por la gobernadora Delfina Gómez Alvarez durante su gestión en los rubros de gene-

ración de empleo, aplicación de programas sociales y el fomento al turisma enscuesta de Reporte Índigo y Factométrica.

La evaluación general de la gestión de la mandataria morenista indica que la mayoría de los mexiquenses avalan su desempeño, pues el 62.3 por ciento asegura que esta ha sido buena o muy buena.

Empleo

En cuanto a la generación de empleo y desarrollo económico, el 28.3 por ciento de los ciudadanos afirman que el resultado es muy bueno; el 34.1 por ciento dice que

es bueno; el 26.7 por ciento menciona que es malo, y el 10.9 por ciento malo.

Programas Sociales

En la implementación y aplicación de programas sociales, la gobernadora fue avalada con un 35.2 por ciento con muy buenos logros; el 33.5 por ciento mencionó que son buenos; en contraste, el 20.5 por ciento piensa que son malos, y el 10.8 por ciento, malos.

Turismo

Respecto al fomento al turismo, la mandataria estatal fue calificada como un muy buen trabajo

Metodología

- > Tamaño de la muestra por encuesta: mil casos (nivel de confianza de 95 por ciento y margen de error de ± 2.9 por ciento)
- > Fecha de levantamiento: del 22 al 27 de enero de 2025
- > Universo: mayores de 18 años del Estado de México
- Marco muestral: ciudadanos con teléfono fijo o móvil
- > Tipo de muestreo: probabilístico, aleatorio estratificado (geográfico, género y edad)
- > Tipo de encuesta: telefónica automática de opción múltiple
- > Responsable: FactoMétrica SA de CV

en un 26.9 por ciento; el 36.7 por ciento asegura que hay buenos resultados; mientras que el 22.7 por ciento dijo que es muy malo, y el 13.7 por ciento, malo.



